



Medieninformation

Fünf Gewinner beim Sahle-Bingo

Mieter aus drei Seniorenwohnanlagen haben beim Bingo gewonnen

Frankfurt a.M., 31. August 2020

Fünf Mieterinnen und Mieter von Sahle Wohnen konnten ihr Glück kaum fassen: Sie hatten beim "Sahle-Bingo" des Wohnungsunternehmens gewonnen und jeweils einen großen Präsentkorb mit ausgewählten Köstlichkeiten. Kundencenter-Leiterin Maria Neffe und Parea-Teamleiterin Monika Brieder überreichten die Gewinne an die Mieterinnen und Mieter aus drei Paulinum-Seniorenwohnlagen: Karin Jakubowski, Waltraud Blum, Inge Haub, Eva Reckmann und Karl-Anton Nußberger.

Anfang Mai hatte Sahle Wohnen mehr als 350 Bingo-Karten an alle Haushalte in den drei Paulinum-Seniorenwohnanlagen an der Friedberger Warte, im Europaviertel und am Riedberg verteilt. Wie viele andere Seniorinnen und Senioren nahmen auch die Gewinner mit Begeisterung am Bingo-Spiel teil. "Es hat Spaß gemacht und eine willkommene Abwechslung in Corona-Zeiten geboten", erklärten die fünf Mieter einstimmig.

Beim "Sahle-Bingo" handelte es sich um ein Alternativangebot für die Gemeinschaftsveranstaltungen, die aufgrund der Corona-Pandemie ausfallen mussten. Zweimal wöchentlich hingen die aktuellen "Glückszahlen" in den Schaukästen der Seniorenwohnanlagen aus. Anschließend konnten sie von den Teilnehmenden auf der persönlichen Bingo-Karte abgestrichen werden.



Karl-Anton Nußberger und Inge Haub (i.d.M.) freuten sich sehr über den Präsentkorb, den ihnen Maria Neffe, Leiterin des Sahle Wohnen-Kundencenters (I.), und Monika-Brieder, Leiterin der Paulinum-Begegnungsstätte (r.), als Gewinn überreichten. (Foto: Parea)

Das Unternehmen Sahle Wohnen

Sahle Wohnen ist als Wohnungsunternehmen Teil der gleichnamigen Unternehmensgruppe. Mit einem Bestand von mehr als 22.000 Wohnungen in über 40 Städten zählt das mittelständische Familienunternehmen, das auf eine über 50-jährige Geschichte zurückblicken kann, zu den führenden privaten Wohnraumanbietern in Deutschland.

Sahle Wohnen ist im öffentlich geförderten sowie im frei finanzierten Wohnungsbau tätig. Einen regionalen Schwerpunkt bilden Wohnanlagen in Nordrhein-Westfalen, z. B. in Bonn, Düsseldorf, Duisburg, Essen, Köln und Münster. Darüber hinaus ist das Unternehmen auch in Berlin, Hamburg und Frankfurt am Main aktiv und wächst stetig. Neue Bauprojekte im mehrstelligen Wohneinheitenbereich sind in Aschaffenburg (Spessart-Gärten), Bensheim (Meerbachsportplatz), Bonn (Holzlar-Roleber, Duisdorf und Reuterstraße), Griesheim (Konversion Süd-West), Hamburg (Neugraben-Fischbek), Hennef (Geisbach), Köln-Porz (Neue Mitte Porz, Brück, Holweide), Mainz (Zollhafen und Heiligkreuz-Viertel), Mannheim (Franklin-Mitte), Münster (Zentrum Nord), Velbert (Sternbergstraße), Wiesbaden (Nordenstadt), Wolfsburg (Nordsteimke/Hehlingen) geplant oder befinden sich in der Entstehung.

In **Frankfurt am Main** zählen heute mehr als 1.500 Wohnungen zum Bestand von Sahle Wohnen, der sich über verschiedene Standorte in der Stadt verteilt. Die größten Wohnanlagen befinden sich an der Friedberger Warte in Bornheim und Preungesheim sowie im Europaviertel. Um die Anliegen der Mieterinnen und Mieter kümmern sich die Mitarbeiter des lokalen Kundencenters an der Valentin-Senger-Straße 136b in Bornheim.

Für größtmögliche Kundennähe sorgen 19 regionale Kundencenter und Servicebüros sowie das Engagement im Rahmen der gemeinnützigen Dienstleitungsgesellschaft Parea, die nachhaltig nachbarschaftliches Miteinander, das aktive Seniorenwohnen und mit den Großtagespflegeeinrichtungen "Kleine Knirpse" die Betreuung von Kindern unter drei Jahren fördert. Die Hauptverwaltung des Unternehmens ist seit seiner Gründung in Greven ansässig.

Eine Besonderheit der Unternehmensgruppe Sahle Wohnen ist die enge Verzahnung von Bau- und Wohnungswirtschaft. Alle wesentlichen Einzelleistungen von der Planung der Wohnanlagen und Einfamilienhäuser über den Bau, Verkauf und Betrieb bis hin zur dauerhaften Vermietung werden von Teilen der Gruppe in steter Abstimmung miteinander erbracht.

Weitere Informationen unter www.sahle-wohnen.de

Rückfragen richten Sie bitte an:

Sahle Wohnen-Kundencenter Frankfurt a.M. Maria Neffe, Leiterin Kundencenter Valentin-Senger-Str. 136b, 60389 Frankfurt maria.neffe@sahle.de, Tel. 069/59793523

Sahle Wohnen - Unternehmenskommunikation Jutta Morrien, Pressereferentin Bismarckstraße 34, 48268 Greven jutta.morrien@sahle.de, Tel. 02571/81-423